
Der Verkehr nimmt 

wissenschaftlichen 

Studien zufolge auch ohne 

Ausbau merklich zu! 

Sehr klug!!! Heute entsteht der Stau bereits 

an der Staubenthaler Straße, wo es sich von 

4 auf 2 Spuren verringert.  

Aber sie werden massiv durch 

den Ausbau entlastet!!! 

 

Gesetze scheinen den Autor 
nicht zu interessieren; die 
Forderung ist Quatsch!!! 

Diese Aussage offenbart 
absolute Ahnungslosigkeit! 
 

Hier mündet die Ahnungs-
losigkeit in groben Unfug.  

Die überwiegende Mehrheit fährt mit dem  
Auto! Nur so als Erinnerung an den Bewohner  
eines Wolkenkuckucksheims.  

Offensichtlich liegen gar keine Pläne 
vor, sonst würde nicht so viel Unsinn 
erzählt!!!  

Unser Fazit = Selten so gelacht!!! 

 


